

LION 10/2019

Bei der Spendenübergabe konnte der LC Rhein-Wied aus dem Erlös seiner erfolgreichen Pralinen-Activity einen Betrag von insgesamt 2.000 Euro an das Mehrgenerationenhaus in Neustadt/Wied (MGH) überreichen. „Die Arbeit des MGH in Neustadt hat uns sehr angesprochen. Insbesondere das Zusammenbringen der Generationen und Kulturen gefällt uns sehr. Dies möchten wir gerne mit unserer Spende fördern“, so Melanie Petri, Präsidentin des LC Rhein-Wied, Hellmuth Bühr, Vorsitzender des Fördervereins des LC Rhein-Wied ergänzt: „Auch wenn die Frauen und Männer des Mehrgenerationenhauses ehrenamtlich arbeiten und helfen, so ist doch immer finanzielle Unterstützung zum Beispiel für Fortbildungen oder die Erstattung von Fahrtkosten notwendig. Hier können wir einen merkbaren Beitrag leisten“.

